



なかよし☆

日吉台小学校
1年 学年通信
2023年(令和5年)
2月28日 No.29



仲良しデー わくわくタイム



先日、児童会執行部が企画した「仲良しデー」を実施しました。休憩時間に5年生と「Sケン」をして遊び、笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごすことができました。

そして、昨日は、わくわくタイムで3年生と「川渡り」「王様ドッジ」をしました。子どもたちは、計画、準備、進行をしてくれた3年生と協力をしながら、全力で遊びを楽しんでいました。



Sケン



王様ドッジ



たのしかったわくわくタイム
おおぎ みこ
きょう、三年生と、わくわくタイムで川わたりと王さまドッジをしました。
川わたりでは、一かいめは、一年生で一人だけわたれて、うれしかったです。二かいめは、タッチされて、すこしくやしかったです。王さまドッジでは、みんなボールのスピードがはやかったので、びっくりしました。三年生がせっめいやことばをやさしくいってくれて、うれしかったです。



国語辞典の使用について

国語辞典をいつも手元に置いて使うことで、辞書の使い方に慣れたり、言葉の意味や使い方を知ったりすることができます。言葉が豊かになると、読む活動や書く活動も自然と楽しくなります。そのために、低学年のうちから国語辞典を活用します。

お手持ちの物を使用したり、ご自分で購入したりしてもいいです。

学校での購入を希望される方は、配付した封筒に代金を入れて、3月3日(金)までに、持たせてください。

ありがとうございます!!



授業参観・懇談会へのご参加ありがとうございました

先日の参観日では、1年間を振り返って、自分の成長や1番の思い出を発表しました。たくさんの人の前で発表することに少し緊張していた子もいましたが、みんな、自分の言葉で最後まで伝えることができました。

この学習を通して、子どもたちは、自分自身の成長を実感し、2年生に向けてより頑張ろうという思いをもつことができたように思います。



～保護者の方より～

まだ1年生なのに、みんな堂々と発表できていました。1年生最後の素敵な発表会でした。

大勢の大人の前で、作文を大きなこえて読めていましたね。すごく成長を感じることができました。

みんなの前で発表する姿に成長を感じ、嬉しく思いました。1年生もあっという間に終わってしまいそうですが、今後も楽しく過ごしてほしいです。

大きな声でしっかり発表できていて、安心しました。子どもたち同士で協力したり、励ましたりする姿がほほえましかったです。

懇談も、普段聞けない保護者の方のお話が聞けて、良かったです。

3月の納金のお知らせ

3月の納金は 1,700円 です。引き落としは、3月7日（火）です。

・給食費 255円 × 17回	4,335円
・タブレット端末保守費	381円
・雑費	100円
・手数料	44円
計	4,860円

※差額の3,160円は、1・2月の納金で調整させていただきます。